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　令和５年第３回定例会　 一般質問（令和５年６月１３日）

議員名 質　問　内　容

１．新型コロナの５類移行について （1）新型コロナの５類移行への医学的・科学的根拠とその変更点について

（1）恋人の聖地選定に係る周知及び選定後の反響について

２．マイナ保険証について （1）マイナンバーカードの交付率について

（2）健康保険証を廃止し、マイナンバーカードに一体化することについて

（2）発熱等、感染が疑われる場合の対応について

（3）高齢者施設等への支援について

　化について （2）ハートランド城を活用した取り組みについて

３．市営住宅について （1）川原田東市営住宅廃止に向けた対応と現状について

（2）市営住宅の家賃の滞納状況について

（3）市営住宅の家賃減免制度の活用状況について

（1）補助制度の内容について４．高齢者世帯へのエアコン購入補助

　制度について （2）制度の周知について

１．恋人の聖地を活用した地域の活性

（3）恋人の聖地を活用したまちづくりについて

（1）学校現場の業務適正化（教職員の多忙化解消）について

（3）２学期制の導入について

３．子どもたちが安心して教育を受け （1）てんかんを持つ児童生徒の把握について

　るための環境整備について （2）緊急時の対応について

（2）変形労働時間制について　境について

２．教師と子どもたちをめぐる教育環

（4）講習会の実施について

（3）食物アレルギーの現状について
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（3）貸与型奨学金の返還について

（4）通学版楽賃（らくちん）について

１．本市における子育て支援の拡充に （1）とちぎ吾一奨学金について

　ついて （2）ゆめ応援奨学金および住まいる奨学金について

（2）避難所について

（1）移転経緯について

（2）保護者、地域対応及び反応について

２．女子野球国際大会開催について （1）本市はこの大会に準備を含めどのように関わっていくのか

１．水害対策について

２．部屋小移転問題について

（3）各種法律及び計画との整合性について

（4）安全性について

（5）アンケートについて

（6）移転の決定要件・時期について

（2）老朽化が進むとちぎ木の花スタジアムについて

（1）対策の全体像
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